

**PEMBUKAAN PPL MAHASISWA FAKULTAS SYARIAH DAN HUKUM
UNSIQ JAWA TENGAH DI
WONOSOBO**

**DI PENGADILAN
AGAMA KELAS I A WONOSOBO**

Dalam rangka memberikan kuliah lapangan kepada mahasiswa Program Studi Ahwal Al Syakhshiyah dan Program Studi Muamalah Fakultas Syariah dan Hukum Universitas Sains Al-Qur'an (UNSIQ) Jawa Tengah di Wonosobo mengadakan Praktek Pengalaman Kerja (PPL) sebagai bagian dari kurikulum yang diberikan kepada mahasiswa. Praktek Pengalaman Kerja tersebut akan diselenggarakan mulai tanggal 29 September s.d 10 Oktober 2014 di Pengadilan Agama Kelas I A Wonosobo. Hal tersebut sesuai dengan Surat Dekan Fakultas Syariah dan Hukum UNSIQ Jawa Tengah di Wonosobo Nomor: 009/FSH-UNSIQ/VIII/2014 tanggal 25 Agustus 2014;



Acara pembukaan PPL tersebut dilaksanakan pada hari Senin, tanggal 29 September 2014 jam 09.00 WIB. bertempat di ruang sidang utama Pengadilan Agama Wonosobo, dan dibuka oleh Ketua Pengadilan Agama Wonosobo Drs. H. Malik Ibrahim, S.H., M.H dengan dihadiri oleh para hakim, Panitera Sekretaris, Wakil Panitera, dan Panitera Muda Hukum serta Dekan Fakultas Syariah dan Hukum, Drs. Ahsin Wijaya Alh., M.Ag., Kaprodi Aksamawati, S.H., M.H dan para dosen serta para mahasiswa Program Studi Muamalah yang berjumlah 25 mahasiswa dan Program Studi Ahwal Al-Syakhshiyah berjumlah 28 mahasiswa;



Dalam sambutannya Dekan Fakultas Syariah dan Hukum UNSIQ, Drs. Ahsin Wijaya Alh., M.Ag menyampaikan bahwa kehadiran beliau di Pengadilan Agama Wonosobo ini dalam rangka mengantarkan para mahasiswa untuk belajar secara praktis (praktek) karena secara teoritis kepada mahasiswa telah diberikan mata kuliah hukum perdata, hukum pidana, hukum acara dan sebagainya oleh para dosen terkait. Diakui oleh Drs. Ahsin Wijaya Alh., M.Ag bahwa meskipun telah dibekali dengan ilmu-ilmu teoritis namun hal itu belum cukup sebagai bekal bagi para mahasiswa yang merupakan generasi penerus bangsa yang baik, sehingga setiap mahasiswa berkewajiban melaksanakan PPL dengan harapan dapat mensinergikan ilmu teori dan praktek;



Sebelum PPL dibuka secara resmi oleh Ketua Pengadilan Agama Wonosobo Drs. H. Malik Ibrahim, S.H., M.H, beliau menyampaikan *ahlan wa sahan bihudhurikum* kepada Dekan Fakultas Syariah dan Hukum, Kaprodi, para dosen khususnya kepada para mahasiswa yang saat ini akan melaksanakan PPL di Pengadilan Agama Wonosobo, dan berpesan kepada para mahasiswa agar memanfaatkan waktu yang telah disediakan dengan baik sehingga transformasi ilmu dapat berjalan dengan sebaik-baiknya sehingga setiap mahasiswa harus mematuhi aturan yang ada seperti absensi, atribut dan sebagainya;

align="center">
</p> <p style="text-align: justify; text-indent: 36pt; line-height: 150%;"><span
style="font-family: Arial;">Pada kesempatan pembukaan PPL Mahasiswa ini diperkenalkan pula
para pengajar/nara sumber yang terdiri dari Ketua Pengadilan Agama Wonosobo, Drs. H. Malik
Ibrahim, S.H., M.H, Drs. Syamsurijal, FS.,M.S.I (Hakim), Drs. Nuryadi Siswanto, M.H. (Hakim),
H. Machyat, S. Ag.,M.H. (Wakil Panitera), Drs. M. Zaidin. (Panitera Muda Permohonan) dan
Irawan Hari Waluyo, S.H. (Panitera Muda Hukum);</p> <p style="text-align: center;"
align="center">
</p> <p style="text-align: justify; text-indent: 36pt; line-height: 150%;"><span
style="font-family: Arial;">Semoga acara PPL ini berjalan dengan baik dan para mahasiswa
sebagai generasi penerus memperoleh ilmu yang bermanfaat, amin. (Tim radaksi).</p>
<div id="__tbSetup"></div>